
2011 . 4 . 8

星期五

www.qlwb.com.cn全 心 全 意 为 青 岛 人 民 服 务

新闻有奖热线：89772345

广告订版热线：13869866567

20多家商户仅存5家营业
乐都汇称处于调整期，个别楼层撤柜率高属正常现象

7日，在青岛市博物馆，山东省委常委、青岛市委书记李群（左一）等领导同志参观
全国检察机关惩治和预防渎职侵权犯罪展览。本次展览分为宗旨使命、犯罪危害、惩
治成效和警示启迪等7个部分，在青岛巡展7天。 本报记者 杨宁 摄影报道

廉政
课堂

本报记者 苑菲菲 本报见习记者 曹思扬

2010年初，乐都汇购物中心落户人民路时曾被寄予打造四
方区商圈的厚望，然而刚刚过去一年多，商场一到五楼均出现
不同程度的商户撤柜现象，五楼的商户由原来的20多家锐减至5
家。是什么原因让商户大量撤柜？7日，记者进行了调查。

现状】 20多家商户仅剩5家营业
7日上午，记者来到乐都汇

商场一楼，看到原本被化妆品
柜台占满的区域变得冷冷清
清。玉兰油和泊美两大品牌的
专柜已经空置了，一旁的高夫

化妆品专柜柜台中虽有产品，
灯却没有亮，也没有销售人员
在场。之前分布在三四楼的不
少零散柜台多已撤出，五楼原
来有20多家商铺如今也只剩下

5家在营业。
去年6月份，记者用半个多

月时间探访开业半年多的乐都
汇商场时便发现，商场内商户
的经营情况并不景气。如今一

年租期刚到，不少商户纷纷选
择离开。采访中，记者注意到除
了一些在商场中常见的大品牌
商户仍在坚持外，很多小品牌
和个体经营者都已撤柜。

商户】 商场优惠活动少客流量小
记者以打算在此开店为由

咨询了10家商户。一楼某化妆
品专柜的赵经理说，乐都汇在
开业之初客流量并不少，由于
商场的促销活动少，影响也不

大，没什么吸引力，久而久之顾
客逐渐减少。五楼一家工艺品
店的店主则认为，商场之所以
经营冷清是因为商场对业户的
限制太多，“商户想搞促销还得

经过商场的批准，不能擅自开
展，贴海报做促销得先上报商
场，缴纳一定的费用才行。现在
大部分是一些大牌子在经营，
小牌子都撤了。”

也有业户认为，撤柜和自
身经营不善、选址不佳有很大
关系。四楼一皮具商说，乐都汇
也有不少商铺能够月入数万
元，并非全都入不敷出。

商场】 处于调整期属于正常现象
对于商户的指责，乐都汇

购物中心市场推广部经理矫芳
并不认同。“一般百货商场打折
幅度才比较大，像TESCO这种
以社区MALL模式打造的商
场，本身没有多大的优惠活
动。”矫芳认为，每个商场在开

业一年以后，都会面临一个业
态调整的问题，乐都汇也一样。
目前，商场正处在调整期，逐步
淘汰不适应的小品牌和经营较
差的品牌，保留大品牌和经营
较好的商户，因此出现空铺率
较高的现象也很正常。

对此，青岛市社科院城市
所研究员冷静认为：“乐都汇
所处的四方区正处在旧城改
造中，有购买能力的年轻人大
多迁出，周边居民以中老年人
为主，购买能力有限。”冷静
说，四方夹在李沧商圈和台东

商圈之间，要形成一个单独的
商圈难度较大，需要进行相当
长一段时间的调整。但现在乐
都汇和其他大型商场经营模
式上有很多相似之处，没有不
可替代性，很难吸引离商场较
远的客户群。
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部分商户撤出后，乐都汇显得很冷清。
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